Beim schweren Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter und Oma



## Helga Ulrich

haben wir zahlreiche, liebevolle Anteilnahme erfahren dürfen. Die Kränze, Blumen und Geldspenden, die tröstenden Worte und Briefe zeigten die große Zuneigung und Freundschaft, die unserer Mutter entgegengebracht wurde.

Wir bedanken uns hierfür sehr herzlich, sowie bei allen, die sie auf ihrem letzten Weg begleiteten.

> Beate Ulrich Heike Gleiß und Familie Holger Ulrich und Familie

Frankfurt am Main · Im Dezember 2022